



愛亀グループ
社内報

亀の子団

ニュース



仕事始め

新年あけましておめでとうございます。平成31年が始まりました。知つてのとおり今年は改元がおこなわれ、〇〇元年となる新しい時代の幕開けでもあります。この記念すべき年頭に皆様いろいろな思いでスタートを切られたのでないでしょうか。



今年の掛け声は、ASC事業部の岡田一誠さん

松山事業本部での仕事始めでは、亥年を代表してASC事業部の岡田一誠さんによる元気な突き体操で愛亀グループの新年の一歩を踏み出しました。

「亥」には無病息災を願う意味が込められているそうです。事故に遭わない、怪我しない、無事帰る。

皆様にとって良い一年であることを祈願致します。

新春

第44号

平成31年1月発行

各社・各部署は掲載事項がありましたら、管理本部までお送り下さい。
TEL089-921-3030
FAX089-913-7432
k.hayase@ikee.jp 〈担当 早瀬〉

年男・年女を迎えて



今まで以上、いろいろな事をチャレンジしながら一年間頑張ります。

〈施工管理部／大野智洋〉



私の抱負は、「一日一生」です。

一日を大切に、精一杯生き公私ともに笑顔で頑張りたいです。

〈ひる／大平誠〉



年男として迎える2年目は、1年目に学んだことを見直し、試験法等を確実に理解することはもちろん、「舗装」というものへの理解を深めていければと思っています。

2年目の自覚を持ちつつ、頑張りますので今年も宜しくお願いします。

〈技術試験事業部／菰田将大〉



明けましておめでとうございます。試験室所属の菰田将大です。早いもので入社2年目がもう目前です。1年目は本当にわからないことばかりでした

が、試験室をはじめとする多くの先輩

方のご指導サポートをいただき、徐々にではありますが、仕事に慣れることが出来ました。

年男として迎える2年目は、1年目に

学んだことを見直し、試験法等を確実に

理解することはもちろん、「舗装」という

ものへの理解を深めていければと思つ

ています。

が、試験室をはじめとする多くの先輩

方のご指導サポートをいただき、徐々に



安全法用

11月22日松前ブランコにて、安全法要を
執り行いました。



11月17日松前ブランコにて避難訓練を実施致しました。
松前町消防署の方に指導を頂き、松前町における過去の災害から今後の防災対策について学びました。



避難訓練

日々の安全と健康に感謝するとともに、平成という平和な時代が次の時代にも続きますよう祈願しました。



田んぼの町医者

すいごいもの博2018

11月24日(土)、25日(日)に松山城山公園で行われた「すごいもの博2018」に出店しました。天気にも恵まれ、多くのお客様に足を運んでいただきました。年々来場者も増えており、今年は10万人の来場があつたそうです。中には「いつもお店で買っていますよ。」と声をかけてくれる方もいらっしゃり、とてもうれしく思いました。

また、2月にはアイテム愛媛でのイベント参加も予定していますので、皆様ぜひご来場ください。〈あぐり事業部／泉憲治〉



興味を持って聞いてくれてありがとうございます～
（管路事業部）

12月16日に、松山市総合コミュニティセンターで開かれた「キッズジョブまつやま2018」に今年も参加をしました。

子どもたちに道路の大切さや仕組み、仕事のやりがいや厳しさを知つてもらい、昨今頻発する風水害や、南海トラフ巨大地震への対応や対策において、将来の仕事に少しでも関心をもつて頂くことが一番ですが、少子高齢化や人口減少により、都市一極化が頭著な時代である中、こういった機会で次の世代へ地元中小の力を伝えていければと思います。

なくそはならない地元建設業の役割を説明しました。

キッズジョブ
まつやま2018

12月17日(月)11時に、えひめ防災週間にあわせて県下一斉に「シェイクアウトえひめ」が実施されました。

愛亀グループにおいても活動に参加し、緊急時体制の強化を図りました。



シェイクアウトえひめ



資格取得を
応援しています！

●施工管理部 向井 宏

平成30年度
2級建設機械施工技士合格平成30年度
地震・津波防災訓練

愛亀と災害協定を結んでおります松前町の平成30年度地震・津波防災訓練に参加しました。

管路事業部のTVカメラシステムを実演し災害時における人命捜索を披露しました。

（管路事業部）